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Hemos estado viendo el párrafo 21 del sermón Desesperaciones del hermano Branham, 

donde él dice: "Ahora fíjense en lo que ha salido después de los Siete Sellos: (1) la unión 

de la gente, (2) señales de unión; (3) la destellante luz roja en los últimos días, (4) la 

señal de las mujeres siendo más bonitas, y (5) los hombres, lo que ellos harían. 

(6) Todas éstas, señales del Espíritu Santo apuntando a algo, luego volvemos aquí 

mismo para la coronación de todos esos Mensajes desde los Siete Sellos. Es coronado 

en este asunto en particular, (7) la Señal; de que nosotros estemos bien (¿ven?), sólo 

para examinarnos y ver si estamos en la Fe. 
 

Hasta ahora hemos analizado los dos primeros puntos que hablaban de la unión de la 

gente y de las señales de unión. Hemos hablado de la última trompeta que suena después 

de que sucede la resurrección, lo que señala el arrebatamiento. Por lo tanto, esta noche 

nos centraremos sobre la destellante luz roja de Su venida, que es el nombre real del 

sermón del hermano Branham predicado el 23 de junio de 1963, que habla de las señales 

de advertencia de la Segunda Venida. 
 

Ahora, hay muchos tipos de destellantes luces rojas que el hermano Branham usa en 

referencia a señalar que el Día del Señor está aquí. 
 

Evangelismo En El Tiempo Del Fin 62-0603 P:77 Noten que la gran señal de la luz 

roja de Su venida ya ha bajado (asemejándola al crucero de ferrocarril). Podría yo 

mostrarles muchas Escrituras que tengo apuntadas aquí para probar que estamos en el 

tiempo del fin. Los judíos han vuelto a la Palestina, la higuera ha reverdecido. Los 

corazones de los hombres están falleciendo por razón del temor. Las mujeres están en 

un alboroto. Podría llevarlos al Apocalipsis y mostrarles que esta misma nación está 

caracterizada por la mujer; tiene el número de la mujer, el número 13, comenzamos 

con 13 colonias y nuestra bandera contiene 13 rayas y todo se basa en 13. Tenemos 13 

estrellas en el dólar, todo es 13 y luego la mujer. 
  

Y en el sermón, La Señal 63-0901M P:106, nombra bastantes. "¿Qué? Nosotros vemos 

los horrendos tiempos finales, las destellantes luces rojas, por todo lugar. En la 

naturaleza, vemos la naturaleza destellando la luz, de que “el tiempo está a la mano”. 

Lo vemos respecto a la iglesia, destellando la luz. Ella está condenada. “El tiempo está 

a la mano”; ella está en el mundo. Lo vemos en los—en los cielos, en la mar, en las 

naciones, y en todo; en el sol, la luna, las estrellas. ¡Señales! 
  

Fíjense que en los últimos dos años hemos tenido apagones del sol cuatro veces y cada 

vez fue justo en los días santos de la Pascua y la Fiesta de los Tabernáculos. Y tuvimos 

cuatro lunas de sangre, nuevamente en el tiempo de la semana de Pascua y la fiesta de los 



Tabernáculos. El rojo encendido, luego el rojo apagado, luego el rojo encendido y luego 

el rojo apagado, las destellantes luces rojas de su venida. 
  

Y la cosa no quedó ahí. Él dice, “el tiempo está a la mano”. Lo vemos respecto a la 

iglesia, destellando la luz. Ella está condenada. “El tiempo está a la mano”; ella está 

en el mundo. Lo vemos en los—en los cielos, en la mar, en las naciones, y en todo; en el 

sol, la luna, las estrellas. ¡Señales!" y como la luna representa la iglesia, y el rojo 

significa sangre o muerte, porque pasa del rojo hasta un apagón total de la luna, estas son 

señales de que la iglesia está condenada y acabada.  
  
La mayoría de la gente estaba consciente de las Lunas de Sangre vistas en los Días Santos de Pesaj y 

Sucot en 2014 y 2015. Y también están conscientes del Eclipse Solar del 1 de Nisán y del Eclipse parcial 

del 1 de Tishri en 2015. 
 
  

 
 

Pero, ¿sabían que en 2016 también habrá 2 lunas de sangre más y dos eclipses solares más? 
  
El 23 de marzo de 2016 en Pesaj hubo luna de sangre si la cebada está madura. Y luego habrá otra luna 

de sangre el 16 de septiembre de 2016 nuevamente, usando este mismo calendario –una luna creciente 

vista– que es el que usamos. 

 

 
   



También hubo un eclipse solar el 9 de marzo de 2016 que es el 1 de Nisán, el primer día 

del calendario judío y otro eclipse solar el 1 de septiembre de 2016 que será en Yom 

Teruah, que es la Fiesta de las Trompetas. 
 

 
 

Nos han dicho muchas veces lo raro que eran las lunas de sangre “tétradas” (grupo de 

cuatro). Y que sólo ha habido 7 tétradas desde los tiempos de Jesús. Pero ahora tenemos 

6 lunas de sangre en los Días Santos de 2014, 2015 y 2016. Y también tenemos cuatro 

eclipses solares. ¿Qué tan raro es eso? 
  

Los eclipses solares en la NASA y las lunas de sangre lunares en  la NASA . 
  

Y yo creo que el significado es que las lunas de sangre, 6 de ellas el número del hombre 

en tan solo los años, tres es el número de la perfección. Y estos seis caen en la Pascua, la 

Fiesta de los Tabernáculos, que es la fiesta de la carpa, y ahora un apagón total del sol en 

la fiesta de las Trompetas, que estudiamos hace una semana con respecto a la última 

Trompeta y encontramos que sea el llamamiento a la unión de los santos resucitados con 

los vivos. Aleluya. ¿Aún podríamos ver que todo termine este año? Eso yo espero. 
  

El Hermano Branham continúa: "Vemos las señales del tiempo del fin del Espíritu Santo 

volviendo sobre la gente. Como fue en los días de Lot, así como el Espíritu Santo obró 

por medio de esa carne humana allá, lo cual fue Dios manifestado en carne. Y cómo 

Dios entraría en el hombre, Él mismo en Su Novia en aquel día, y mostraría la misma 

señal;”  
  

Y vimos esa última vez la señal de la semilla en la señal del Mesías que vimos en el 

profeta de Dios William Branham. 
  

"Jesús dijo que sería de igual manera en los días postreros. Nosotros lo vemos. Vemos 

la misma Columna de Fuego. Y aun la ciencia le ha tomado fotografías, y demás. 

Nosotros vemos que las señales del tiempo del fin están a la mano. Nosotros sabemos 

que aquí está. Y luego, viendo esto, ¡si es que Uds. me creen! Si no me creen a mí; crean 

a las señales, crean la Palabra, porque ellas hablan de lo que yo les estoy diciendo.  
  

Entonces, vemos al hermano Branham identificar las luces rojas destellantes de Su venida 

como lo que estamos viendo en la naturaleza, en el sol, la luna y las estrellas, en la reunión 

de los pueblos, en la forma en que las mujeres se han vuelto más bonitas, y en la forma 

http://eclipse.gsfc.nasa.gov/SEgoogle/SEgoogle2001.html
http://eclipse.gsfc.nasa.gov/LEdecade/LEdecade2011.html


en que los hombres estamos manejando esa señal, y tantas otras señales más pequeñas 

que nos dicen que nos detengamos, hemos llegado, el día del Señor está cerca. 
 

Ahora, según las leyes de tránsito, la luz roja destellante significa alto total, luego proceda 

con precaución. No es diferente a una señal de alto o una luz roja en un semáforo, pero el 

parpadeo significa que es una intersección peligrosa, por lo tanto, después de detenerse 

por completo, proceda solo cuando sea seguro, solo con precaución. 
 

Ahora, yo creo que esto se relaciona con la afirmación de que tenemos que recostarnos 

en presencia del sol para madurar. En otras palabras, la puesta en presencia del sol 

sugeriría detenerse, detenerse y ahora descansar. 
 

Pero una luz roja destellante también es una señal de inmoralidad cuando cierto tipo de 

mujeres trabajan para atraer a los hombres para que vengan y realicen actos inmorales. A 

eso lo llaman barrio rojo. 
  

El Mensajero Del Atardecer 63-0116 81 ¡Aquí estamos, el tiempo del fin! ¡La luz roja 

intermitente ha bajado! La Venida del Señor está cerca. Sí, señor. ¡Escuchen! El 

Mensaje del tiempo del fin tiene que hacerle frente a las condiciones del tiempo del fin. 

Donde ellos se han desviado, el Mensaje debería traerlos de vuelta. Siempre, el Mensaje 

del tiempo del fin le hace frente a las condiciones del tiempo del fin, por toda la 

Escritura. Tendrá que hacerlo esta vez, un llamado a regresar a la Palabra original. 

¡Oh, qué cosa! Como lo hicieron los otros mensajeros en aquel día, este Mensaje tendrá 

que ser lo mismo. ¡Se nos ha prometido eso! ¡Dios lo prometió en Su Palabra! Malaquías 

4, dijo que sucedería: “Y restaurará la Fe de los hijos a los padres”. ¡Lo prometió, y 

estamos viviendo en ese día! ¡Oh, siempre ha sido, cada vez, un grupo de líderes que 

confunde a la gente! No es tanto la gente; son los líderes los que los enredan. 
  

Fíjense, dijo: "son los líderes los que siempre confunden a la gente". Y eso se debe a la 

política. No importa si esos políticos son un grupo de abogados o un grupo de 

predicadores.  Dijo: "siempre ha sido, cada vez, un grupo de líderes que confunde a la 

gente! No es tanto la gente; son los líderes los que los enredan”. 
  

Ahora, un grupo no es un tipo aquí y otro allá. Entonces no se puede decir que todos los 

líderes hacen esto, pero cuando se reúnen como grupo y se forma un grupo o se unen para 

un propósito, credo o doctrina en común, entonces se tiene una señal del Tiempo de 

Unión. 
  

Ese es el caso ya sea que ese grupo sea una organización eclesiástica o una organización 

política. Si no sigue la línea del partido con ninguno de los dos, les llamarán forastero y 

no será bienvenido en su campamento. 
  

Parado En La Brecha 63-0623M P:30 Deseo predicar sobre: La Destellante Luz Roja 

De Su Venida. Cómo es que uno de los rayos está sobre nosotros ahora mismo. Y yo 

deseo hablar sobre eso esta noche, la destellante luz roja de Su…Él está aquí, está a la 

mano ahora mismo. La—la señal ha bajado, el tren está cerca. 
  



La Destellante Luz Roja De La Señal De Su Venida 63-0623E P:26 Max Factor 

trabaja día y noche, y aquí en América se gasta más dinero cada año para embellecer a 

las mujeres que lo que se gasta en alimentos. ¡Correcto! No me acuerdo de cuántos 

billones de dólares se gastan cada año en maquillaje para embellecer a nuestras mujeres. 

Ahora, no estoy diciendo nada en contra de eso. Solamente les estoy mostrando que es 

un destello de una luz roja, mostrando que el tiempo está a la mano. Porque Jesús 

mismo dijo: “Mas como fue en los días de Noé, así será en la venida del Hijo del 

Hombre”. ¿Ven?, lo mismo. 
  

¿Y qué quiere decir con eso? Bueno Jesús dijo en Lucas 17:26 Como fue en los días de 

Noé, así también será en los días del Hijo del Hombre. 27 Comían, bebían, se casaban 

y se daban en casamiento, hasta el día en que entró Noé en el arca, y vino el diluvio y 

los destruyó a todos. 
  

Y encontramos de qué está hablando acerca de los días de Noé comenzando con Génesis 

6:1 Aconteció que cuando comenzaron los hombres a multiplicarse sobre la faz de la 

tierra, y les nacieron hijas, 2 que viendo los hijos de Dios que las hijas de los hombres 

eran hermosas, (hermosa) tomaron para sí mujeres, escogiendo entre todas.  
  

La Destellante Luz Roja De La Señal De Su Venida 63-0623E P:25 Yo me acuerdo de 

cuando era un niño en la escuela, y luego me fijo en los niños de hoy, las niñas que están 

creciendo. Y me pongo a pensar en las mujeres de cuando yo era un joven, y luego me 

fijo en las jóvenes de hoy. Me acuerdo que habría una muchacha muy popular, y esto no 

hace ni veinticinco años, habría una muchacha popular, una muchacha bonita, y casi 

todos los muchachos querían andar con esta muchacha porque ella era la reina de—de 

ese grupo. Quizás en toda la ciudad habrían dos o tres de esas mujeres. Ahora, todas 

han llegado a ser hermosas, todas. Eso es para cumplir las Escrituras, y es una 

destellante luz roja, mostrando que el tiempo está a la mano. Han inventado tales cosas 

como lápiz labial y—y maquillaje, para que una mujer que no es tan hermosa, también 

se pueda embellecer, por medio de—de todos los arreglos faciales y las—las cosas que 

hacen para hacerse hermosas. 
  
Hay Una Sola Manera Provista Por Dios Para Cualquier Cosa 63-0731 P:63 Un 

hombre vino a mí ayer, y dijo: “Hermano Branham, yo tengo un hijo de dieciséis años. 

Tengo un hijo de doce. Yo los llevo a la calle donde están estas desnudeces”. Él dijo: 

“Esos muchachos, ellos son varoncitos”. Él dijo: “¿Qué puedo decirles?” Yo dije: 

“Señor, yo no sé. Llévelos a Cristo, y deje que sea salvos y llenos del Espíritu Santo, y 

ellos voltearán la cabeza de esas desnudeces modernas”. Recuerden, cuando los hijos de 

Dios miraron a las hijas de los hombres y vieron que eran hermosas, tomaron para sí a 

esas mujeres, tomaron para sí mujeres. Fíjense en este tremendo escándalo en 

Inglaterra, fíjense por todos los Estados Unidos, fíjense en estas jovencitas de la noche 

en la ONU, y tantas cosas, oh, es terrible. Y esos son hombres “de renombre”. Estamos 

de nuevamente en esa misma hora, las luces rojas están destellando en todas partes, la 



venida de—del Señor. Y Jesús dijo: “Como fue antes que Sodoma fuera quemada, así 

será en la venida del Hijo del hombre”.  
  

Miren Uds. los escándalos que hemos tenido en Washington. Cada uno de los candidatos 

a un cargo público sufre escándalos de infidelidad que los habrían excluido de la lista de 

nominados hace varios años. Uno se ha casado tres veces, dos se han casado dos veces, 

un tercer hombre tiene un montón de mujeres con las que ha engañado a su mujer. De 

hecho su esposa le pidió el divorcio dos veces, una en 2011 y otra en 2012 alegando 

infidelidad por parte de su cónyuge, y él tiene la osadía de levantarse públicamente y decir 

"Nunca le he sido infiel a mi esposa". Me pregunto ¿cómo define él "infiel"? Eso suena 

como Clinton, quien también mintió descaradamente sobre las mismas acciones mientras 

estuvo en la Casa Blanca. Y redefinió la palabra "es" cuando fue sorprendido en adulterio, 

dijo "depende del significado de la palabra es". 
  

Y luego está esta "señora de DC" que mantuvo registros telefónicos de todos los hombres 

que utilizaron sus servicios y esto ha hecho que senadores y gobernadores se vayan, y 

ayer mismo la Corte Suprema dio permiso al abogado de las señoras de DC para publicar 

los nombres y números de teléfono que están en Internet para que todos lo vean, e incluye 

a este hombre que se postula para presidente. Además de eso, el National Enquirer Story 

ha expuesto a este hombre con nombres y fotografías de las mujeres y, como dijo un 

periodista, "todas estas mujeres son hermosas". 
  

Así que el National Enquirer quiere que este hombre presente una demanda contra ellos, 

pero no lo hará porque cuenta con que el público estadounidense tenga poca 

memoria. "Como era en los días de Noé", cuando las mujeres eran hermosas a la 

vista... ¿Y qué significa todo esto? Es una luz roja destellante de su venida. 
  

Yo creo que deberíamos llamar a Washington DC el barrio rojo de Estados Unidos. 
  

La Destellante Luz Roja De La Señal De Su Venida 63-0623E P:95 Y ¿qué del 

aumento en la población, como fue en los días de Noé? ¿Qué de la hermosura de las 

mujeres que va constantemente en aumento, más y más? ¿Ven? ¡Luz roja! ¿Qué del 

tiempo cuando aparecerían las mujeres, cuando serían de la manera que ellas fueron: 

“impetuosas, infatuadas”, y todo, que no se les puede decir nada? Se les predica la 

Palabra, y continúan haciendo lo mismo de todas maneras. ¿Ven? ¿Qué va a suceder? 

Exactamente como sucedió en los días de Noé. Un día, la puerta de la misericordia será 

cerrada. Entonces la Escritura dice: “El santuario llegó a ser humoso”, eso quiere decir 

que el Intercesor se ha ido de ahí. Y mientras el Cordero esté allá…Como dije hoy en la 

mañana, o en algún lugar donde estaba predicando, que mientras esté ahí el Cordero 

para interceder, todavía hay misericordia. Pero ¿qué seguridad tenemos cuando vemos 

que el tren ya está en posición, cuando vemos la Venida del Señor, el destello de la luz? 
  

La Destellante Luz Roja De La Señal De Su Venida 63-0623E P:29 Y luego yo me 

pongo a pensar si nuestras mujeres se dan cuenta de esto y pueden…Por esa razón es 

que deseo que esta cinta salga, para—para que no se pongan tanta…Deseamos que sean 

hermosas, pero deseamos que sean naturales. No deseamos que sean superficiales. 



Algunas de estas mujeres tan hermosas, si las metiéramos a una tina de agua y las 

laváramos, quizá se verían un poco distintas, y—y vestirlas como debieran estar vestidas. 

Pero ellas—ellas—ellas no lo hacen, y uno no les puede decir nada al respecto. Más 

adelante llegaremos a eso. Pero este es el—el destello de una luz roja. 
  

La Destellante Luz Roja De La Señal De Su Venida 63-0623E P:103 Las luces rojas 

están destellando. La señal ha bajado. La Venida del Señor está a la mano. Él le habla 

a la nación. Él le habla al pueblo. El habla a través de señales y maravillas. Como 

observamos a Sodoma y mostramos cómo aquel Ángel vino a Abraham, las señales que 

El obró antes de que el fuego cayera, nosotros vemos eso. Él dijo: “En los días de Lot, 

construyeron, vendieron”. Fíjense en el día de hoy. “Y como fue en los días de Noé”, 

las mujeres llegando a ser hermosas, los hijos de Dios siendo engañados, carne 

humana siendo adorada en la forma femenina, y todas estas cosas que están 

sucediendo, de las cuales hemos hablado en esta noche. Las luces destellando, la Venida 

del Señor está a la mano. ¿Es todavía Ud. sólo un miembro de iglesia?  
  

La Destellante Luz Roja De La Señal De Su Venida 63-0623E P:70 Él se volteó y me 

miró un poco raro, y dijo: “Pues, yo creo que es una verdadera vergüenza hoy en día, al 

ver cómo…” Dijo: “Antes era que teníamos a las mujeres en un pedestal”. Dijo: “Las 

honrábamos. Nos quitábamos el sombrero en su presencia. Al caminar por la calle, si un 

caballero escuchaba a alguien decir algo respecto a cierta mujer, lo golpeaba”. ¿Ven? 

Y dijo: “Honraban a las mujeres”. Pero dijo: “Señor, las mujeres mismas han provocado 

que les pase esto”. Dijo: “Ahora ya no se levantan. Antes se levantaban; en un tranvía, 

si se subía una mujer, todos los hombres se quitaban el sombrero y la invitaban a 

sentarse”. Dijo: “Ahora es empujar, apretar”, dijo, “lo han provocado ellas mismas”. Y 

esa es la verdad. Aquella hendidura diabólica de Hollywood lo ha producido en las 

televisiones y en las revistas, a tal grado que la cosa ha llegado a ser una gran olla de 

inmundicia. Correcto. Yo sé que eso no es un dicho popular, pero es un dicho verdadero. 

Es la Verdad. Es la Palabra del Señor, y también una señal de advertencia que Cristo 

vendrá en esta misma generación. Dijo: “Los que vieren estas cosas acontecer, no 

morirán hasta que todas estas cosas se cumplan”. Dijo: “El cielo y la tierra pasarán, 

mas Mis Palabras no pasarán”. Es una advertencia. La luz roja está destellando; el telón 

está bajando. Estamos en el tiempo del fin. 
  

La Destellante Luz Roja De La Señal De Su Venida 63-0623E P:20 Entonces cuando 

pensamos en mi texto, de Una Destellante Luz Roja De Su Venida, me hace pensar de 

estar esperando en la estación del ferrocarril, cuando un hombre o unas personas están 

de pie, como muchos lo hemos hecho, esperando tomar el tren. Y no se puede escuchar 

el tren, ni se puede ver, pero uno sabe que es es—es hora. Quizás el despachador dice: 

“Viene un—un poco tarde. No está llegando exactamente a tiempo; no sabemos 

exactamente cuando, pero llegará pronto”. Y damos vueltas por la terminal, con las 

manos en los bolsillos, y nos sentamos sobre las maletas, y salimos y compramos una 

bolsa de cacahuates, y hablamos con el—con alguien al otro lado de la calle. Pero de 

repente vemos que algo sucede. Hay un ruido allá sobre los rieles. Y cuando eso sucede, 



el brazo baja, y las luces rojas comienzan a destellar. ¿Qué es eso? El tren está cerca. 

Aunque no se puede oír, aunque no se puede ver, sin embargo esa destellante luz roja y 

ese brazo que ha bajado, muestran que está llegando. Entonces si Ud. espera irse en ese 

tren, vale más que tire al suelo esa bolsa de cacahuates, deje de hablar, recoja sus 

maletas y alístese, porque de otra manera lo dejarán, porque sólo está parándose 

localmente por unos momentos. Luego se irá. Si Ud. sigue hablando con el vecino al otro 

lado de la calle, lo dejará. 
  

La Destellante Luz Roja De La Señal De Su Venida 63-0623E P:102 Amigo ¿cómo 

puede Ud. rechazar algo así, siendo que no hay ninguna esperanza en todo el mundo, 

fuera de Jesucristo? Las luces rojas están destellando. Naciones confusas, Israel 

despertando, Son señales que el profeta habló (mujeres cortándose el cabello, usando 

pantalones cortos; la luz roja está encendida, ¿ven?), Los días Gentiles contados han 

sido; La eternidad pronto será. La redención cerca está, La humanidad teme ya; Clama 

por Su Espíritu, y sé lleno de Él, La redención cerca está. Los corazones de los hombres 

desfallecen de miedo; Sed llenos del Espíritu; Tengan sus lámparas arregladas y 

limpias; Miren arriba, la redención está cerca. 
  

El Sello De Pascua 65-0410 P:126 ¡Si hay alguien aquí que no sabe si se iría en esa 

resurrección, y no están seguros que tengan ese Poder de resurrección reposando en 

ellos! Aunque los gusanos de la piel lo destruyan, aunque una bomba atómica explote 

en medio suyo, jamás destruirá ese Poder vivificador de resurrección. No, no. Hermana, 

hermano, su nombre precioso está puesto en el Libro de la Vida del Cordero allá arriba. 

Ningún hombre puede borrarlo. No hay suficientes químicos limpiadores en el mundo 

para borrar su nombre de allí del Libro, en donde Su Sangre lo ha comprado. Si Ud. no 

está seguro de eso, no—no corra ese riesgo ahora. ¿Ven? Uds. pudieran correr el riesgo 

de pasarse una barricada en alguna parte y no matarse, pero esta barricada Uds. no la 

van a atravesar. No, no. Hasta ahí van a llegar Uds. Pero no hay porqué. Hay una luz 

roja destellando ahora. Pasen por alto, pasen por alto sus propias ideas, pasen por alto 

las cosas del mundo. Vengan. Seamos resucitados juntamente en este gran tiempo de 

Pascua, la gran  
  

Perdón 63-1028 P:61 ¿Ven Uds.?, Dios quiere obrar en Su Iglesia. Jesús dijo: “Yo 

estaré siempre con vosotros, aun hasta el fin del mundo. Las obras que Yo hago vosotros 

también las haréis”. San Juan 14:12: “Las obras que Yo hago vosotros también las 

haréis, aun mayores que estas haréis, porque Yo voy a Mi Padre”. Ahora, la iglesia 

procura negar eso, conseguir–conseguir una manera para obtener más miembros, para 

ser más popular. Ahora yo quiero preguntarles algo a Uds. Dios está procurando llevarlo 

a cabo en Su Iglesia, y la iglesia está procurando llevarlo a cabo por el credo, y los dos 

no pueden obrar juntos. Uds. tienen que deshacerse del credo, y obtener a Cristo dentro. 

¿Y cómo pueden Uds. hacerlo? Cuando El ve la Sangre, cuando la Sangre ha sido 

aplicada con un corazón sincero, y una mano puesta sobre Jesucristo, y un corazón que 

es verdadero delante de Dios para confesar sus males y nacer del Espíritu Santo, 

entonces las obras de Dios seguirán, como Él dijo que lo harían. Sí, la iglesia quiere 



llevarlo a cabo por medio de sus credos, para ver cuántos miembros ellos pueden 

obtener. Dios quiere llevarlo a cabo a través del poder de la Sangre, para obtener 

Cristianos nacidos de nuevo. Eso es exactamente la diferencia de ello. Al hacerlo, tienen, 

Uds. tienen que rechazar. Al hacer eso, ellos... Uds. tienen que rechazar el Espíritu 

Santo y Su poder cumplidor para aceptar un credo. Uds. tienen que ver la Verdad antes 

que puedan aceptar un error, si es que Uds. van a ser un Cristiano. Uds. no pueden... 

Uds. tienen que pisotear la promesa de Dios, con el fin de obtener un error. Porque, 

hay una luz roja destellando delante de Uds. todo el tiempo. “¡Esta es la Palabra!” 
  

El Evangelismo Del Tiempo Del Fin 62-0603 P:79 La luz roja está señalando y la 

barrera ha bajado. Su venida está a la mano. En Isaías capítulo 60 y verso 2, dice: 

"Porque he aquí que tinieblas cubrirán la tierra, y oscuridad las naciones." Y así es 

exactamente. 
  

Quisiéramos Ver A Jesús 62-0627 P:112 Dios, Tú nunca envías estas cosas… Tú nunca 

envías juicio antes de primero enviar una advertencia, y nosotros vemos que la señal 

de advertencia está “bajada”. La luz roja está destellando. ¡Oh, Dios!, que hombres y 

mujeres estén preocupados unos por otros; que ellos estén preocupados por esta 

generación perversa de gente que está pereciendo, desviándose del camino aquí sin 

conocer a Dios, que morirá en pecado. Y, ¡oh, cuán… qué cosa horrible será en aquel 

día cuando ellos oigan el lloro y el lamento! Nunca habrá otra oportunidad que ellos 

alguna vez verán. Padre, si el Presidente viniera a esta ciudad esta noche, las banderas 

estarían izadas, las flores estarían esparcidas por todas las calles, y—y habría una 

grandiosa celebración. Pero Señor, Tú vienes a la ciudad en forma del Espíritu Santo, y, 

¡oh, Dios!, Tú tienes que buscar, y atraer, y suplicar, y persuadir a la gente para que se 

prepare para ir al Cielo. ¡Qué día en el que estamos viviendo, Señor! 
  

La Destellante Luz Roja De La Señal De Su Venida 63-0623E P:109 Ahora, ¿qué 

hará Ud. con Jesús mientras está destellando la luz roja? ¿Por qué no hace esto? ¡Tire 

al suelo esa bolsa mundana de cacahuates! ¿Por qué no se deshace de esas novelas de 

Historia Real y esa—esa basura por la cual está arrastrando su alma todos los días? 

¿Por qué no arrastra esa televisión a la esquina y dele vuelta a la pared, si lo mantiene 

alejado de la iglesia? ¿Por qué no se despoja de todo peso que le asedia? ¿Por qué no 

levanta su corazón hacia Cristo y dice: “Cristo, esta noche he terminado? Me estoy 

alistando. Puedo ver Tu Venida. ¡Estoy levantando la maleta, la Biblia de Dios, que 

está llena de Vida Eterna, y de aquí en adelante, yo viviré de Esto!” ¿No lo hará Ud. 

mientras oramos? 
  

Oremos... 
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